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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 416 presentata dal Consigliere Vignale,
inerente a "Situazione Spesa Fondi Comunitari 2007-2013"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 416, presentata dal Consigliere
Vignale, che ha la parola per l'illustrazione.

VIGNALE Gian Luca

Grazie, Presidente.
Come i colleghi e l'Assessore sanno, questo è un anno un po' delicato, perché entro il

31/12/2015 è indispensabile, per tutti i fondi strutturali che la Regione utilizza, presentare la
rendicontazione, pena la perdita delle risorse.

Visto che la nostra Nazione è, ahimè, nota per non saper utilizzare tutte le risorse che
l'Europa concede - abbiamo un saldo negativo di quasi quattro miliardi di euro ogni anno fra
quelle che sono le risorse utilizzate provenienti dall'Europa e quelle che, invece, sono le risorse
che lo Stato italiano conferisce all'Unione Europea per la costituzione del proprio bilancio - ci
pare estremamente opportuno che si segua con un monitoraggio costante quello che è
l'andamento dell'utilizzo (ma, in questo periodo, soprattutto della rendicontazione) dei fondi
europei.

In questo momento (ma è un tema che, peraltro, abbiamo già sottolineato in sede di III
Commissione consiliare) ci pare che le risorse che rischiano di essere più "indietro" nella
spesa, e quindi nell'attività di rendicontazione, siano quelle relative al Fondo Sociale Europeo.
Quindi vorremmo avere contezza dall'Assessore rispetto a quello che è l'andamento
dell'utilizzo del Fondo Sociale Europeo e la situazione effettiva oggi e quella previsionale al
31/12/2015.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore all'istruzione

Grazie, Presidente.
Credo sia utile prestare attenzione rispetto al livello di spesa delle risorse comunitarie

perché i due strumenti operativi (POR FSE e POR FESR) hanno sempre permesso alla nostra
Regione di realizzare tutte le misure previste all'interno degli stessi. Addirittura, abbiamo
sempre raggiunto performance importanti.
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Le risorse che la nostra Regione non è in grado di spendere e che afferiscono ai Fondi
comunitari appartengono ad altri obiettivi e ad altre misure che non sono certamente il FESR
o il FSE, come sicuramente il Consigliere sa.

In merito alla programmazione che si sta concludendo - è giusto sottolineare gli aspetti
che sono stati evidenziati nell'interrogazione - è importante sottolineare il livello di
certificazione, proprio perché siamo alla soglia della nuova programmazione, che sarebbe
dovuta partire nel 2014 ma che, invece, partirà nel 2015.

Per quanto riguarda i dati della certificazione della spesa al 31/12/2014, come si può
rilevare dal sito dell'Agenzia per la Coesione Sociale (se il Consigliere riterrà, gli invierò
direttamente i dati presenti sul sito), si evidenzia una performance molto importante della
nostra Regione per la programmazione 2007-2013, sia in termini assoluti, sia in raffronto ad
altre Regioni.

Al 31/12/2014, come ho detto, il target che il CIPE ci aveva richiesto era di 783.453.120
euro. Il risultato è stato di 825.532.372,95, superando di 6,9% l'obiettivo che era stato
richiesto.

Ad oggi la spesa certificata ammonta all'82,5%. La Regione Emilia Romagna - la cito
come esempio - ha un certificato del 79%. Dunque, siamo assolutamente in linea. Anzi, come
dicevo prima, siamo addirittura al di sopra della media nazionale.

La media nazionale, come dicevo, si aggira al 77%, e noi oggi ci attestiamo all'82%.
I dati riportati sul sito (riaggiornati al 28/02/2015) evidenziano addirittura un

superamento rispetto al target precedente, e arriviamo al 91,86%. Inoltre, c'è un "impegnato" -
sto parlando della spesa certificata - superiore al 100%.

Siamo dunque assolutamente in linea, anche rispetto ai tempi previsti per la chiusura
della programmazione 2007-2013.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.38 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


